REFLEXIONES

Luis E. Garita B.*

Me siento muy complacido de haber sido invitado a participar en este número de la revista Reflexiones, porque la misma, de gran interés y actualidad, es un símbolo de flexibilidad y creatividad académica y, sobra todo una muestra de perseverancia.

Reflexiones contribuyen a lo que hemos pensado, planteado y promovido sobre el desarrollo cultural científico de la Universidad.

Una Universidad en que el diálogo sea una constante para que el debate científico de los temas más importantes haga renacería vida académica a través del resurgir de las ideas y propuestas para una mejor comprensión del mundo en que vivimos.

En este proyecto común ha sido indispensable crear un ambiente académico con plena libertad y respetó para que los universitarios expresen su pensamiento.

La unidad de la comunidad universitaria ha sido otro objetivo indispensable para lograr trabajaron, un proyecto público de desarrollo universitario de alta calidad académica, lo cual nos ha permitido la cohesión necesaria para enfrentar con éxito los cambios abruptos de la Sociedad y los embates externos a nuestra labor de universitarios.

En este contexto, la revista Reflexiones presenta tres características destacadas que merecen resaltarse .

La primera es que ha creado un espacio de unidad de la Facultad de Ciencias Sociales, indispensable para que el pensamiento creador logre desarrollarse y ser comunicado. Unidad en la diversidad seria la frase que resume esta labor de la revista que, además, sirve de complemento a los foros, seminarios y otra gran cantidad de actividades que permanentemente desarrolla la Universidad por medio de sus facultades e institutos,

La segunda se refiere a la periodicidad. Cuesta encontrar una revista de estas características que, rigurosamente, ha sido editada mes a mes, lo que permite, a mi parecer, que el debate sobre ideas expuestas, sea ágil y permanente, y los aportes, encontrados y diversos sean actuales. Esta gran característica la desarrollamos a plenitud a través de las redes Bitnet e Internet, que permiten a nuestros académicos contactarse con investigadores de todo el mundo para dialogar y conocer acerca de los adelantos científicos y tecnológicos que en ese preciso momento están siendo desarrollados. Estas formas de comunicación de; trabajo académico producirán, sin duda, a corto y mediano plazo, un desarrollo acelerado de la actividad científica en nuestra Universidad.

La tercera característica, la cual me llena de satisfacción, es el aporte de la Bitácora, que ha complementado la labor de la revista con información universitaria, nacional e internacional de gran valor en la actualidad para los universitarios.

Con estas caracteristicas señaladas, espero que la revis*ta reflexiones* tenga un gran futuro y se inscriba así en el movimiento de reforma y transformación universitaria en el que trabajamos, el cual frente a factores y procesos nuevos para el país, busca a través de la educación un fortalecimiento científico y cultural que consolide, a su vez, nuestros valores tradicionales.

Buscamos, respetando los principios de autonomía, democracia interna y participación, que

^{*} Rector de la Universidad de Costa Rica.

en conjunto con las unidades académicas generemos iniciativas y proyectos, los llevemos a la práctica y éstas se conviertan así en las unidades, estratégicas del desarrollo universitario.

La revista *reflexiones* es un ejemplo del aporte de la Facultad de Ciencias Sociales a la transformación de nuestra querida Universidad.